

7-03-2010

TOUL

Association Les Amis de Saint-Jacques de Compostelle réalisent un nouveau tronçon

Les « Jacquets » balisent !

Courant 2009, l'association des Amis de Saint-Jacques de Compostelle, section Lorraine, a balisé un tronçon d'un nouveau chemin devant mener les marcheurs porteurs de la coquille vers le lieu de leur pèlerinage en Galice.

Partis de Sierck-les-Bains ils ont suivi en majeur partie le GR5F, chemin de grande randonnée de la vallée de la Moselle, pour arriver à Toul. Ils ont installé leur dernière plaquette à proximité de la cathédrale, mais leur tâche n'était pas terminée.

Sept étapes

Depuis mercredi ils ont ressorti le matériel de balisage, une première étape les a menés de la cathédrale à Biqueley. Ils sont passés place Ron-

de, Porte Moselle, puis gagné Dommarin, Pierre-la-Treiche, avant d'arriver à Biqueley.

Ce jeudi, ils étaient à nouveau à pied d'œuvre, la deuxième étape les menant de Biqueley à Bagnoux, soit une douzaine de kilomètres, en suivant le cours de la Bouvade, empruntant les territoires de Moutrot et Crezilles.

Jean-Louis et Michel, tous deux de Pompey, accompagnés de Joël de Frouard, Pierre Gobert de Domgermain et Salvator Perri de Francheville, sont partis sur les sentiers qui, en sept étapes, doivent les mener à Contrexéville, soit près de 90 km.

Leur arrivée dans la cité des eaux est programmée pour le 25 mars. Après le balisage de ce deuxième tronçon, il restera

encore du chemin à parcourir, reliant Contrexéville à Langres. A l'issue, l'association Lorraine passera alors le relais aux Bourguignons.

Européen

Il y a quelques décennies, des élus Toullois caressaient l'espoir de faire de la région un carrefour Européen, routier, fluvial et ferré. Elle est en passe de le devenir par ses chemins, ses sentiers forestiers. Le GR5F part de Coblen- ce, suit la vallée de la Moselle jusqu'à sa source à Bussang. Le GR703, dit chemin de Jeanne d'Arc, rejoint Chinon via Vaucouleurs. Désormais le chemin de Compostelle devient une réalité européenne. D'ailleurs, en juin prochain, de nombreux marcheurs venant de toute l'Europe emprun-



■ Sur le pont de la Bouvade à Biqueley.

teront ce parcours en relais. Ils se transmettront d'étapes en étapes, le bourdon symbolique du pèlerin de Saint-Jacques. Ils emmèneront avec

eux un livre d'or qui sera signé dans chaque ville étape, dont Toul. Un rendez-vous intitulé « Europa Compostella 2010 ».

3191
Guinean

mal. Ce qui peut sus-
1004
tés à se présen-
bureau n° 4 ou
jours et heu-
au public.